



Instandhaltung von Kraftwerksanlagen HYDRO Exploitation SA feiert die Einweihung des neuen Bearbeitungszentrums in Martigny

HYDRO Exploitation SA weiht am 5. September sein neues Bearbeitungszentrum in Martigny ein. Dank dieser modernen und leistungsfähigen Struktur verstärkt das Dienstleistungsunternehmen HYDRO, mit Sitz in Sitten, seine Position als Kompetenzzentrum und korrigiert Unzulänglichkeiten von branchenspezifischen Fachkenntnissen in der Schweiz. Mit der Schaffung von neuen Arbeitsstellen und dem Aufbau eines Ausbildungszentrums für Lehrlinge verankert sich HYDRO Exploitation SA noch mehr im Walliser Wirtschaftsgefüge.

Die Einweihung der neuen Werkstatt wurde im Beisein von Jean Pralong, Verwaltungsratspräsident der HYDRO Exploitation SA, Peter Klopfenstein, Direktor, und Olivier Dumas, Gemeindepräsident von Martigny, sowie von über 300 Mitarbeitenden und 30 Gästen gefeiert.

Ein wertvolles Know-how

Nachdem das Investitionsvolumen von rund CHF 6 Millionen freigegeben wurde, begann der Bau des Bearbeitungszentrums im Sommer 2007. Dank der Zusammenführung von Fachwissen der Mitarbeitenden und moderner Technologie können die für den Betrieb und Unterhalt von Schweizer Kraftwerksanlagen unerlässlichen Fachkenntnisse erhalten und ausgebaut werden.

Ausserdem ermöglicht diese neue Struktur der HYDRO Exploitation SA eine schnelle und flexible Intervention bei Problemen oder Pannen in einem Kraftwerk. Die Qualität der Dienstleistungen wird durch eine permanente und direkte Kontrolle garantiert.

Spezifische Maschinen

Die Werkstatt verfügt über Mittel- und Hochleistungsmaschinen zur Metallbearbeitung. Auf diesen Maschinen werden die für die Instandhaltung von Kraftwerksanlagen notwendigen Fertigungsteile und Verschleissteile hergestellt. Der Maschinenpark besteht aus horizontalen Drehmaschinen, Karusselldrehmaschinen und aus digital gesteuerten Fräsmaschinen. Der Ausbau des Maschinenparks ist schon jetzt absehbar. Nebst den Fertigungsarbeiten werden die Tätigkeiten im Bereich der Schweissarbeiten ausgebaut.

Neue Arbeitsstellen

Die gegenwärtige Werkstatt beschäftigt 8 Mitarbeiter. Die vorgesehene Zunahme von Arbeitsplätzen wird parallel zum Wachstum des Geschäftsvolumens einhergehen. Diese Werkstatt ist gleichzeitig das Ausbildungszentrum für Polymechaniker- und Automatiker-Lehrlinge, in welchem heute 12 Lehrlinge ausgebildet werden. In absehbarer Zeit wird die Anzahl der Auszubildenden stufenweise auf das Doppelte erhöht, was im gegenwärtigen Kontext sehr erfreulich ist.

HYDRO Exploitation SA ist Eigentum von Grande Dixence SA, EOS Holding SA, FMV SA und Romande Energie Holding SA und wurde gegründet, um den Betrieb und Unterhalt von Kraftwerksanlagen zu gewährleisten. Im 2007 hat HYDRO die Aktivität des auf Laufräder- und Turbinenreparatur spezialisierte Unternehmen Alp-HYDRO übernommen. Heute beschäftigt HYDRO Exploitation SA rund 400 Mitarbeitende, deren Arbeitsplätze sich vom Oberwallis bis in den Waadtländer Jura befinden.

Kontakt : Hr. Dominique Décaillet, Tel. 079/458.74.53.

HYDRO Exploitation SA, rue des Creusets 21, Postfach 750, 1951 Sitten
www.hydro-exploitation.ch